

## Felicitación al equipo de gobierno municipal por EXPOBARROS

Escrito por Comité Local

Jueves, 10 de Diciembre de 2009 23:00

---



Desde la Agrupación Local del PSOE queremos hacernos eco del éxito obtenido por la feria de muestras EXPOBARROS; queremos "felicitar al equipo de gobierno municipal, a los trabajadores municipales y a las diferentes instituciones comarcales, provinciales y regionales, como la MANCOMUNIDAD, DIPUTACIÓN Y JUNTA DE EXTREMADURA que han intervenido en la organización y desarrollo del evento".

Queremos hacer extensiva la felicitación a todos los "expositores, trabajadores autónomos, empresarios y comerciantes" que han participado en esta muestra.

Desde nuestro punto de vista varios son los factores que ha contribuido a que en esta ocasión haya habido una gran afluencia de público a la feria comercial y a que en su conjunto la misma haya experimentado un crecimiento cualitativo y cuantitativo respecto a la celebrada el año pasado.

Los factores a los que nos referimos, son los siguientes:

1. El esfuerzo organizativo del Ayuntamiento de Villafranca de los Barros que en colaboración con la Mancomunidad, Diputación y Junta de Extremadura han puesto los medios necesarios para lograr una exposición que sirva de referencia comercial a todos los pueblos de la comarca.

2. La elevada participación de expositores, trabajadores autónomos, empresarios y comerciantes, superior a la de años anteriores, que con su presencia han dado contenido y fundamento a esta feria, y sin duda, un impulso extraordinario a la misma. En definitiva, se ha puesto de manifiesto la necesidad de la colaboración entre las instituciones y la sociedad civil como condición necesaria para el desarrollo rural, así como, la línea política de actuación de nuestro ayuntamiento siguiendo el camino de la colaboración y apoyo a los sectores sociales que contribuyen a la generación de empleo. En estos momentos es más necesario que nunca el apoyo a los empresarios autóctonos que luchan contra la crisis y que contribuyen a la creación de empleo. En este aspecto, reivindicamos el apoyo que los bancos deberían prestar a la economía productiva. La financiación de nuestros empresarios y comerciantes es una necesidad para que salgan adelante y contribuyan a la salida de la crisis y al desarrollo de nuestras localidades.

3. También, tenemos que destacar la participación en esta exposición comercial de la mayoría de los pueblos de la comarca; creemos que hay que profundizar en esta línea de acción política, puesto que este tipo de actividades contribuyen a la integración territorial de las relaciones comerciales en la comarca.

4. Destacar que la integración de NATURALIA en EXPOBARROS ha sido una buena idea que ha significado un avance importante para aumentar la presencia de expositores individuales e institucionales. Con NATURALIA se incorporan a la muestra sectores agrícolas

## **Felicitación al equipo de gobierno municipal por EXPOBARROS**

Escrito por Comité Local

Jueves, 10 de Diciembre de 2009 23:00

---

integrando a todos los sectores productivos de la zona. Creemos que la agricultura y las actividades productivas relacionadas con la misma son muy importantes para que nuestros pueblos crezcan en todos los sentidos de la vida.

Por último, "desde la Agrupación Local del PSOE animamos a que desde las Instituciones Pública se sigan desarrollando políticas de esta naturaleza que tienen por objetivo hacer y conseguir de las zonas rurales un lugar más atractivo en donde vivir y trabajar, y en donde puedan encontrar una vida mejor gente cada vez más diversas de todas las edades".